

ESCUELA DOMINICAL

El domingo día 1 de octubre se hará en el horario de la escuela dominical la "CAMINATA BIBLICA" adaptada a los niños y que girará en torno a las historias del Antiguo Testamento. Animamos a todos los padres para que traigan a los niños para este evento.

MEJORAS

Queremos informar a la iglesia de que se están realizando una serie de cambios y arreglos en nuestro local de cultos.

Habréis podido observar que se está haciendo una estructura en la parte nueva para que el grupo de alabanza pueda ser escuchado y visto mejor desde los dos lados de la iglesia.

También hemos procedido a cambiar uno de los magneto térmicos del cuadro eléctrico que nos dicen los técnicos que era el motivo por el que algunos domingos saltaba y se iba la luz. Se ha procedido igualmente a la revisión de la instalación eléctrica para comprobar que no tenia ningún otro fallo. Se ha pedido un presupuesto para el cambio de parte o en su totalidad de la iluminación del local por una de led, lo cual haría bajar mucho el consumo y se ganaría en iluminación.

RETIRO DE MATRIMONIOS

Desde el Centro de Retiros de Los Naranjos nos hacen llegar la invitación de su próximo retiro para MATRIMONIOS. Os dejamos en la imagen la información.

Déjame escuchar tu voz... ¡Es tan dulce el escucharte! (Cant. 2:14)

RETIRO PARA
Matrimonios
LOS NARANJOS 2017

"ENTENDIÉNDONOS: Hablando un mismo lenguaje" Por Jose Manuel Rosillo (Más por la Familia)

20 A 22
OCTUBRE

Reserva tu plaza en:
WWW.CCLOSARANJOS.ES
+ info en 637710875

Precio por pareja **160€**
A partir del 1 de Octubre **170€**

De conformidad con lo dispuesto por la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de Protección de Datos de carácter personal, consiento que mis datos sean incorporados a un fichero responsabilidad de IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA y que sean tratados con la finalidad del envío de boletines y comunicaciones informativas de nuestra Entidad Religiosa. Asimismo, declaro haber sido informado sobre la posibilidad de ejercitar los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición sobre mis datos, mediante escrito, acompañado de copia del documento oficial que acredite mi identidad, dirigido a IGLESIA DE CRISTO EN SEVILLA, a través de correo electrónico en la dirección webmaster@idcsevilla.org, indicando en la línea de Asunto el derecho que deseo ejercitar, o mediante correo ordinario remitido a Calle MARIANO BENLLIURE, 29 41005 SEVILLA.



TESTIMONIO

BOLETIN INTERIOR - Iglesia de Cristo
C/Mariano Benlliure, 29 41005 - Sevilla

Por tanto, no te avergüences de dar testimonio de nuestro Señor, ...

2 Timoteo 1:8



EN TODO TIEMPO AMA EL AMIGO

Por: Pablo Salvador

El sufrimiento de cada persona solo Dios, él o ella lo sabe. Me arde la sangre cuando a veces se dan consejos a otra persona que está metida en valle de sufrimiento con una sonrisa en los labios y una cerveza en la mano.

Es fácil aconsejar y decir ¡Confía en Dios y ya pronto todo te irá bien! mientras tú tienes abundancia y la otra persona no tiene ni para comer ¡Así da gusto aconsejar! Y después te vas contento y dices: ya he animado a tal o cual persona.

Pero como yo le pregunté a alguien un día:

- ¿Pero le has dado para que coma hoy?
- ¡No, solo lo he animado!

Decía Salomón que más se aprende en la casa del luto que en la del banquete. Y no se equivocaba ni un momento, ¿Quién puede aconsejar mejor a una persona con una depresión que alguien que lo haya vivido en sus carnes? ¿Quién puede aconsejar mejor a alguien que aquel que ha pasado por una situación similar y ha sido restaurado por Cristo?

Los amigos de Job no siempre lo aconsejaron bien. Ellos no estaban sentados encima de la basura arrancándose la piel con trozos de tejas. Durante siete días y siete noches se sentaron en el suelo junto a Job, y ninguno le decía nada porque veían que su sufrimiento era demasiado grande para expresarlo con palabras.

¡Eso lo hicieron bien! A veces ante el dolor de alguien es bueno callar y aunque sea en silencio estar a su lado. Pero desgraciadamente no se tiene paciencia para estar al lado del que

sufre. ¡Pero en silencio! Sintiendo el calor de tu mirada, las manos que te traen agua o comida o simplemente te arrojan con su compañía. Sabiendo que nunca estarás solo ¡El "Estoy contigo" no se demuestra con palabras sino con hechos!

A veces en la situación del que sufre queremos acabar rápido. ¡Oraré por ti hermano! ¡Anímate! ¡Pronto Dios te sanará! Llegamos a casa y hasta que no lo vuelves a ver, te has olvidado que durante esa semana ha seguido sufriendo y Dios no lo ha sanado.

¿Te has preguntado alguna vez que quizás la respuesta de Dios a la angustia del que sufre empieza por la necesidad de buscar tiempo durante la semana y tender la mano a aquel que lo necesita? Tal vez la respuesta seas tú. Y a través de ti él pueda encontrar una luz dentro del dolor.

¡El amigo de verdad ama siempre! Y se porta como un hermano no solo en la risa. Sino con más intensidad en el dolor.

Hoy más que nunca la gran mayoría de creyentes deberíamos de comprender que hace falta ser amigos, tener una relación creada por ti y por mí, pues el ser hermanos por la sangre derramada en la cruz del calvario ya fue hecho por Dios. Pero la amistad tenemos que crearla nosotros. Es la mejor manera de que al amor sobreabunde dentro de las iglesias, dentro de nuestras familias y en nuestro entorno diario.

Las personas inconversas que no ven a Dios pueden verlo en nosotros cuando nos salimos de las tradiciones culticas y nos convertimos en amigos de verdad. ¡No de interés, sino de corazón!



PROXIMOS EVENTOS...

JOVENES. El sábado 30 de septiembre tendrá lugar una tarde de alabanza y adoración con la presentación del disco que han realizado los hermanos de la Iglesia de Óleum. Esta se realizará en la iglesia Manantial de Vida en la zona de Nuevo Torneo, Calle Astronomía, 3 a las 20:00 h. Aunque esté organizado por los jóvenes están invitados todos los hermanos que quieran ir. La entrada es libre.



MUJERES. Las reuniones de señoras se reanudarán el próximo jueves día 5 de octubre a las 18:00 h. Animamos a las mujeres de la iglesia para que asistan regularmente y puedan formar un buen grupo este año.

También las señoras tienen un evento especial el 7 de octubre a las 5 de la tarde en la Iglesia de Chipiona en la cual se hablará de un tema de actualidad a cargo de nuestra hermana de Parla, Begoña García.

CONCIERTO

El 7 de octubre a las 19:30 h. tendrá lugar el "CONCIERTO DE LA REFORMA" en el Monasterio de San Isidoro del Campo, Santiponce. Hacer hincapié en que el aforo es limitado y que la reserva de las entradas hay que hacerlas en: conciertoreforma@fundacionabre.org